



←学校HPにアクセスすれば、カラー版が見られます。

楨原小学校 学校だより

# まきはら

2024年度 No.5

令和6年9月30日発行

令和6年10月5日回覧

柏崎市春日三丁目4番31号

TEL 0257-22-4090

## 前期終了カウントダウン

あっという間に、10月になります。学校では前期が10月11日に終了し、10月16日から後期が始まります。進級：入学してから半年が経過し、みんな少しずつ成長しました。地域の皆様、保護者の皆様にはいろいろな場面で御理解と御協力をいただきました。誠にありがとうございます。後期も楨原小学校をよろしく願いいたします。



少し遅くなりましたが、夏休みの作品作りが御協力いただきありがとうございました。きつと、御家庭の多大なる支援でできた作品も多かったのだと思います。御協力ありがとうございました。

9月はたくさんの行事があり、保護者の皆様に、御来校いただく行事もありました。各学年の学習の様子を紹介します。



1年生：親子活動

1年生ではアサガオの蔓を使ってリースを作りをしました。また、親子で一緒に給食を食べる活動も行いました。子ども達は、お家の人と一緒に活動することができて楽しそうです。素敵なんです。ありがとうございます。

秋を探しに出かけた2年生。気持ちのよい青空のもと、いろいろな秋を探しました。植物や虫など、秋に見かける物を見つけられました。



ふれあいタイムでは企画と運営を

しました。全校で楽しく鬼ごっこをする事ができました。



2年生：秋探し



3年生：理科の研究授業

理科の音の伝わり方の勉強の様子です。子ども達は、釣り糸・針金・ゴムで作った糸電話を筒で覆った教材に夢中になりました。筒の中身は何だろうと興味津々な子ども達。答えが次の時間になり、明日の授業が待ちきれない様子でした。



4年生：浄水場の見学

社会科の学習で浄水場を見学しました。ここでは、水道の水が自分に届く仕組みを学びました。蛇口をひねると出てくる水道水を作るために、いろいろな人が関わっていることを知りました。感謝の気持ちがあふつといいですね。



5年生：自然教室

子どもも自然王国で自然教室を実施しました。やる前には不安を感じる子が多かったカヌー体験ですが、やってみると意外と楽しかったようです。集団生活を通して得難い経験をし、よい思い出を作ることができました。

放射線教育も実施しました。霧箱で、飛んでいる放射線を見ることができました。



放射線教育も実施しました



6年生：親善陸上大会

親善陸上大会は残暑厳しい中、柏崎市陸上競技場で行われました。柏刈の全6年生が集まって、全力で走ったり跳んだりしました。

### 【10月の主な予定】

|        |             |        |           |
|--------|-------------|--------|-----------|
| 8日(火)  | ふれあい遠足(お弁当) | 17日(木) | 瑞穂地区小中交流会 |
| 10日(木) | 3年親子活動      | 19日(土) | PTA奉仕作業   |
| 11日(金) | 前期終業式       | 25日(金) | 音楽発表会     |
| 14日(月) | スポーツの日      | 28日(月) | 中学校学校説明会  |
| 15日(火) | 秋季休業日       | 30日(水) | 第1回移行学級   |
| 16日(水) | 後期始業式       |        |           |

